
行事等に関してのご意見ご要望について 

 

保護者の方からのご意見ご要望 こども園より 
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行事をもっと行ってほしい。 今年度はコロナの発生状況により、開催できた

行事、できなかった行事がありました。行事は、

日常の教育・保育では培えないことを補完する

ものであり、子どもの成長をより豊かなものへ

と変えていくものと考えています。また、保護

者の方も参加していただくことで、園と家庭の

連携が一層深まっていくものと思っておりま

す。来年度は、保育参加等、今まで以上に行事

を実施していきたいと考えております。 

 

参観日など普段の様子が見られる機会をふやし

てほしい。 

コロナの状況が落ち着いたら、保育参加や田植え

など一緒に参加できれば良いと思う。 

両親以外も参加できるように検討してほしい。 こども園で行う行事となると、園舎の広さから

人数を制限したり、時間をずらしたりして行う

ことになりますが、他の施設で行う場合は、保

護者の方以外でも参加できる行事もあります。

コロナでできなかった祖父母参観日も、来年度

はできるように計画して参りますので、ぜひご

参加いただきたいと思います。 

（成道会） 

DVDがぼやけていて、カットが変わりすぎて見

づらいので制作会社を変えてほしい。 

制作会社を変えるというのは難しいのですが、

撮影や編集の仕方についてカットを変え過ぎな

いこと等を指示して、より良いものとなるよう

努めていきたいと思います。 
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コロナの対応で大変な中、子どもたちを楽しませ

てくれて 

ありがたい。時間的にも回数もちょうど良い。 

ご理解いただきましてありがとうございます。

今後も、行事については、普段の教育・保育で

の集団生活力を活かしながら、協調性や人との

関わり方思いやりなど多様な学びにつながって

いくよう計画して参ります。 工夫してやってくれていたので、子どものいつも

と違う姿を 

見ることができ親としても楽しめた。 

玄関のフォトフレームで行事の様子を見ること

ができるのでとても良いと思う。 

フォトフレームを活用して、できるだけ日中の

様子をご覧いただくようにしていきたいと思い

ます。 

 



その他のご意見やご感想について 

 

保護者の方からのご意見 こども園より 

もっと子どもたちの様子が見たいので、活動の様

子を HPなどで伝えてくれるとありがたい。 

HP は、できる限り早めに更新するように努力して

おります。現在は、毎月ブログ掲載、写真館をアッ

プしています。行事だけではなく、普段の遊びの様

子などもお見せできるように検討していきます。 

 

 

 

日中の様子について、子どもに聞いても「わから

ない」と言うことがあるので、連絡帳へ記入した

り掲示板などで日中の様子がもう少しわかるとよ

り安心だ。 

３歳を過ぎると言葉の発達が著しく成長してきます

ので、子ども自らお家の方にお話しできる機会を大

切にしています。大事なお知らせがある時には掲示

や配信でお伝えしていますが、ご不明なことは連絡

帳に記入していただいたり、お気軽にお問い合わせ

くださればと思います。日々の様子もボードやフォ

トフレームでお伝えして参ります。 

 

 

 

個人面談がなくなり、先生と直接話をする機会が

なく不安になることがある。家では、なかなかい

うことをきいてくれない子が、園でどのように生

活しているのか心配に思うので、園での様子をも

っと聞かせてくれるとありがたい。 

今年度の個人面談は、コロナで実施できず申し訳な

く思っております。来年度は、個人面談が実施でき

るように予定して参ります。担任と話したいことが

あるときは、簡単なことであれば登降園の際に話さ

れても構いませんし、面談を希望する場合は後でゆ

っくり時間をとることもできますので、気兼ねなく

お伝えくださればと思います。 

 

 

 

コロナもあるので、クラスごとの保育を希望する。 早番、遅番の時間帯は異年齢で保育し、毎日交代で

各保育教諭が担当していますので、日中クラスごと

の保育をしたとしても、ほとんどのケースで異年齢

の関わりと等しくなります。日によってはクラスご

との活動もありますが、異年齢保育における子ども

の育ちや、違う年齢の子どもとの関わりを持ち思い

やりを育む保育を重視しています。 

 

 

 



感染対策について、コロナの初期症状として鼻水

というのがあるのもわかるが、鼻水ひとつでも休

まなければならないのは適切か。コロナ検査をし

ていても登園できないとなると、まともに仕事が

できないので柔軟に判断してもらいたい。 

コロナの症状として、鼻水というのも報告がありま

すので、そのような症状でも早めに慎重に対応し、

感染拡大防止を図っています。コロナの検査で陰性

だったとしても、検査の正確性が 100％でないこと

や、他の感染症も疑われますので、風邪症状があれ

ば登園を控えていただいておりました。今後コロナ

が 5類になることで、臨時休園の要件も緩和されま

す。鼻水を含め諸症状がある場合は、お子さんの健

康状態を見ながらお預かりさせていただきたいと思

います。 

ヴァンラーレのように、園と連携して習い事（ス

イミングとか）に行くということは他にないもの

か。 

ヴァンラーレのサッカースクールは、以前、外部講

師による活動としてすみれ、ひまわり組を中心に園

内で行っておりました。今は園では行っていません

が、その繋がりで園と連携して、通うスクールの方

は継続しています。他には、今のところ、取り入れ

る予定はありませんので、個別に通っていただくこ

とをお願いします。 

 

登降園時、道路や駐車場で危険な場面をよく見か

ける。兄弟がいる場合は、抱っこ紐を使うなど工

夫して親の手がふさがらないようにし、危ない時

はすぐに対処できるよう、必ず手を繋いで歩くこ

とを小さいうちから親が教えてほしい。 

このようなご意見は多数いただいております。道路

の歩き方、渡り方などについて、日頃の教育保育の

中で日常的に子どもたちに伝えています。登降園時

となると、親御さんと一緒になることで集団生活と

はまた別の安心感から、手を繋がず先に歩いたり、

走って行ったりしているようです。当園は駐車場ま

で少し距離があります。そのことではご不便をおか

けしておりますが、この道のりの毎日の行き来を通

して、道路の歩き方を楽しく教えていただきながら、

小学校の入学時には、一人で安全に歩くことができ

るようになってもらえればと考えています。登降園

時の交通安全については、今後も保護者の方に呼び

かけていきたいと思います。 

毎日子どもたちが園であったことを楽しそうに話

してくれるので、微笑ましく聞いている。楽しく

通っていることに感謝している。 

子どもたちの話を快く受け止め感じて下さり、園で

の活動にご理解いただきまして大変嬉しく思ってお

ります。今後も、子どもたちが楽しい園生活を送れ

るよう、職員一同努めて参ります。 

 
遊びもご飯もおやつもたくさん工夫してくれてい

て、いつも楽しみに登園している。 

 

たくさんの貴重なご意見をいただきましてありがとうございました。 

今回の結果を真摯に受け止め、一つ一つ改善に努めて参ります。 

今後ともこども園に対して忌憚のないご意見をいただければと思います。 


